8月に入っても、連日大変暑い日が続いています。この暑さは世界的なもので、 7月末には国連の事務総長が「地球温暖化の時代は終わり、地球沸騰化の時代が 到来した」と発言し、各国政府により強力な対策を取るよう促しました。日本も 例外ではなく、東京では今年度、年間の猛暑日日数の最多記録を更新しています。 全国的に体温を上回るような厳しい暑さが続く中、熱中症による痛ましい事故も 見られます。学校としても、また個人としても水分補給や涼しい環境の確保、猛 暑日の行動制限等、真剣に考えていかなくてはなりません。

そんな中、7・8月に行われた部活動の大会では生徒たちは健闘を見せ、7つの部で県大会、4つの部で近畿大会に出場することができました。また、8月5日に行われた県吹奏楽コンクールでも部員たちは日頃の力を発揮し、見事に銀賞を獲得しました。

登校日は各学年で日程・内容を調整し実施しました。1年生は税務署の方をお招きし「租税教室」を行い、税の種類やしくみ、役割について詳しく知ることができました。2年生は性教育として、助産師の方から「生命誕生」の授業を受け改めて生命の大切さを感じ取る機会を持ちました。3年生は日頃の学習の成果を発揮すべく5教科の習熟度テストを実施しました。二学期以降も、本校の特長である「文武両道」を意識しながら、日々の教育実践を展開していきたいです。

年租税教室



二年性教室



三年習熟度



近畿大会・卓球

